

Altercado en una sala de fiestas de Santesteban (Navarra)

UN MUERTO Y DOS HERIDOS GRAVES

◆ Se produjo un incidente y un guardia civil, fuera de servicio y de paisano, disparó al ser atacado

PAMPLONA. (Cifra).—Un muerto y dos heridos graves es el balance de un altercado ocurrido en la madrugada de ayer en la sala de fiestas Bordatxo, en Santesteban (Navarra), entre un miembro de la Guardia Civil, que iba de paisano, y varios jóvenes.

Santiago Navas Aguirre, de veinte años, natural de Guerediáin, resultó alcanzado por uno de los disparos y falleció al ser trasladado al Hospital Provincial de Pamplona.

El herido de pronóstico muy grave es José Javier Nuin Azcarate, de diecinueve años, natural de Eusa. Recibió dos disparos. Respecto al tercer herido, no se tienen datos, aunque parece ser que se trata de un joven de alguna localidad del valle del Baztán.

Según testigos presenciales, el suceso ocurrió hacia las tres y media de la madrugada. Se escucharon cuatro disparos en el interior del local, se encendieron todas las luces y aparecieron dos jóvenes en el suelo sangrando abundantemente.

Hubo un intento de linchamiento del agresor, que fue ingresado en un centro hospitalario de la provincia, al parecer, con varias costillas fracturadas y lesiones en la boca.

Después de que se produjera el altercado inicial, al parecer, el agresor apuntó al hijo del veterinario de Larrainzar, y se cree que disparó de nuevo contra José Javier Nuin Azcarate.

La juventud del valle de Ulzama, donde se halla Guerediáin, intentó convocar esta noche una reunión con los testigos directos del suceso, pero hasta la hora de transmitir esta información no había sido posible llevar a cabo tal reunión, porque dichos testigos se encontraban todavía declarando en la Comandancia de la Guardia Civil de Pamplona.

● NOTA OFICIAL DE LA GUARDIA CIVIL

En relación con el incidente, la Comandancia de la Guardia Civil en Pamplona ha facilitado la siguiente nota oficial de los hechos:

«Sobre las 3.15 horas de la madrugada del domingo, en

la sala de fiestas Bordatxo, de Santesteban, surgió una reyerta en la que resultó muerto por herida de bala en el tórax, Santiago Navas Aguirre, de veintidós años de edad, labrador, natural de Guerediáin (Navarra).

Grave, por dos heridas de bala en la región abdominal, José Javier Nuin Azcarate, de dieciocho años, labrador; otro herido leve, José Antonio Díaz Díaz, de treinta y siete años, de Vera de Bidasoa,

◆ Cuando se retiraba, fue abordado por un grupo de asistentes, que le golpearon hasta dejarle inconsciente

soa, y el guardia civil del puesto de Vera de Bidasoa, José Roca Díaz, también grave, con múltiples contusiones y hematomas.

A excepción del herido leve, todos ingresaron en el Hospital Provincial de Pamplona.

Según manifestaciones del personal de la sala y testigos, a la hora indicada se produjo en la pista de baile un incidente entre Antonio Freije, natural de Asturias y minero en Vera de Bidasoa, y seis o siete jóvenes hasta ahora desconocidos, que pasaron de las palabras a los golpes.

Cerca del incidente estaba el guardia civil Roca, que había ido a la sala sin misión de servicio, vestido de paisano y en compañía de Antonio Freije, por ser paisano

El guardia, que fue atacado, sacó su pistola, efectuando varios disparos, alcanzando a las tres personas antes citadas.

A poco, y cuando se retiraba, fue abordado por un grupo de asistentes, hasta dejarle inconsciente, y fue ingresado en la Unidad de Vigilancia Intensiva del Hospital Provincial de Pamplona.

Se instruyen diligencias que serán puestas a disposición judicial.

● ESTADO DE LOS HERIDOS

El Servicio de Cardiología del Hospital Provincial de Navarra ha facilitado la siguiente información:

Santiago Navos Aguirre: ingresó cadáver en el servicio de urgencias del hospital. Pese a serle aplicadas medidas de reanimación, nada se pudo hacer por salvar su vida.

Javier Nuin Azcarate: ingresó a las cinco horas, presentando en el cuadrante superior derecho herida por arma de fuego, «shock» traumático y neumotórax derecho. Se le intervino quirúrgicamente y con pronóstico muy grave quedó ingresado en el Servicio de Cardiología. En la tarde de ayer hubo de ser nuevamente intervenido, y a últimas horas de la noche el estado, dentro de la gravedad en el estacionario.

José Roca Díaz ingresó en el hospital a las cinco treinta de la mañana, presentando un cuadro de fiebre y contusiones generales, siendo el diagnóstico grave. A las once de la noche se ha evolucionado, dentro de la gravedad, a un estado de recuperación.